

Modaes

Empresa

Converse continúa con su expansión en México con una apertura en Querétaro

La compañía estadounidense cuenta actualmente con veinte establecimientos en México, repartidos en la capital del país como Puebla, León y Cancún.

Modaes
4 nov 2019 - 00:00



Converse reanuda sus planes de expansión en México. La compañía estadounidense especializada en moda y calzado urbano, perteneciente a Nike, continúa con sus planes de expansión en México, con la puesta en marcha de nuevo punto de venta en el estado de Querétaro.

La compañía se suma a la oferta del centro comercial de Premium Outlets Querétaro, un complejo ubicado en la carretera Celaya en el municipio de Corregidora. **Converse, además comparte espacio en el complejo con otras compañías como Adidas, Nike, Pumas, Urban Store y Vans.**

La empresa en México, repartidos en la capital del país, Puebla, León y Cancún. Sus

Modaes

productos de ropa, calzado o accesorios para mujeres, hombres y niños también se comercializan en tiendas independientes como en cadenas departamentales y multimarca.

Fundada en 1908, en 2003 fue adquirida por el grupo Nike y hoy en día está presente en más de 160 países. Nike finalizó el último ejercicio con una cifra de negocio de 39.100 millones de dólares, un 7% más.